
会議名 令和 7年度第 1回岐阜市上下水道事業経営審議会 

日時 令和 7年 4月 22 日（火） 10:00～10:45 

場所 岐阜市役所 6階 6-3 会議室 

出席委員 

服部勝弘委員、浅野裕司委員、箕輪光顕委員、河合智美委員、佐藤幸太委員、 

武藤豪委員、田島義則委員、後藤尚久委員（会長）、 

森弘安委員、廣瀬美紀委員 

欠席委員 森健二委員、服部学委員 

次第 

１ 開会 

２ 会議 

○審議事項 

・岐阜市上下水道事業経営戦略（改定案）について 

・岐阜市水道事業基本計画（改定案）について 

３ その他 

４ 閉会 

議事概要  

≪審議事項に対する質疑≫ 

・岐阜市上下水道事業経営戦略（改定案）について 

 

・委員から、意見に対する回答は意見者に直接行っているのかとの質問があり、パブリックコ

メントの結果公表方法は要綱に従い、岐阜市ホームページに掲載し、公表を行うと説明。 

 

・委員から、専門的な意見に対しては、ホームページでの掲載のみではなく、意見者への説明

も重要ではないかとの意見があり、専門的な意見に対しては、意見者と連絡を取りながら意見

交換等を行っていくと回答。 

 

・委員から、りんの回収事業の在り方について質問があり、現状、施設の老朽化等に伴い、り

んの回収量が減少傾向であるが、汚泥の有効利用について、継続的に検討していくと回答。 

 

・委員から、りんの販売の見通しについて質問があり、事業者からの需要は増加傾向であると

回答。 

 

・岐阜市水道事業基本計画（改定案）について 

 

・委員から、有収率の向上に向けた、取り組みについて質問があり、管路などの老朽化対策を、

施設整備計画に基づき、引き続き、計画的かつ着実に取り組んでいくと回答。 

また、「岐阜市上下水道事業経営戦略」及び「岐阜市水道事業基本計画」において、令和 16 年

度の目標値として有収率 80%を設定した旨説明。 

 

 


